

Protokoll der Hauptversammlung vom Samstag, 13. Januar 2001

20300 Uhr, im Hotel Sunstar, Grindelwald

Anwesend: 58 Clubmitglieder (gemäss Präsenzliste)

Entschuldigt: Boss Daniel, Kaufmann Beni, Dubach Jane und Rolf, Niederberger Susi, Wüthrich Hans, Hostettler Werner und Beat, Lempen Marianne, Brawand Michael, Leuba Louis und Fankhauser Jürg

Traktanden: 1. Protokoll der Hauptversammlung 2000; 2. Jahresbericht des Präsidenten; 3. Jahresbericht des Wettkampfchefs; 4. Kassabericht/Revisorenbericht; 5. Décharge-Erteilung; 6. Mutationen; 7. Jubiläum 25 Jahre DCJT; 8. Internet-Auftritt 2001; 9. Budget; 10. Wahlen; 11. Jahresprogramm 2001; 12. Ehrungen; 13. Verschiedenes

Um 20.30 eröffnet Präsident Ringgenberg Dres die Versammlung und begrüsst speziell unser Ehrenmitglied Schild Peter und unsere Veteranen im DCJT.

1. Protokoll der Hauptversammlung 2000

Das Protokoll der letzten HV wird genehmigt.

2. Jahresbericht des Präsidenten

Dres orientiert über den erfolgreichen Geschäftsgang der letzten Parabar auf dem Bärplatz. Den dabei beteiligten Helfern wird der Dank ausgesprochen.

Unsere Infrastruktur wird zu über 80 Prozent durch Gastflieger genutzt. Gestützt auf diese Tatsache, wurde ein Antrag an die Skipistenfonds-Kommission der Gemeinde Grindelwald um Erhöhung des Beitrages an den DCJT gestellt. Dieser Antrag wurde abgelehnt. Von Seiten des Vorstandes wird die Angelegenheit weiter verfolgt und nochmals nachgestossen werden.

Der Arbeitstag konnte im Jahr 2000 wegen schlechten Wetters nicht durchgeführt werden. Ein letzter Arbeitstag ist für das laufende Jahr vorgesehen. Dabei werden wir die Wasserleitung für die Bergschaft Bach fertigstellen. Die bisher für diese Bergschaft durchgeführten Arbeiten wurden immer sehr geschätzt. Nach dem Jahr 2001 werden keine Arbeitstage mehr durchgeführt werden.

Die Erneuerung des Bächlersturms auf First wurde im INFO ausführlich dargestellt. Die Arbeiten wurden durch die Firstbahnen durch das Zurverfügungstellen eines geeigneten Fahrzeuges, eines Mitarbeiters (Bächler René) und auch finanziell grosszügig unterstützt.

In dem Zusammenhang wurde ebenfalls ein Gesuch an den SHV (Clubfonds) gestellt. Ob der Beitrag von Fr. 10'000.—genehmigt wird, wird an der Clubpräsidenten-Konferenz entschieden werden. Unser Präsi wird sich dafür einzusetzen wissen.

Von der Fa. Gübelin wird dem DCJT jährlich eine Uhr im Wert von Fr. 1'000.—offeriert. Die Uhr wird als Preis für den zukünftigen Clubmeister, welcher anlässlich des "Gübelin-Cup" erkoren werden wird, eingesetzt werden.

3. Jahresbericht des Wettkampfchefs

An der Club-SM wurde ein Damenteam aus Fliegerinnen der beiden Clubs aus Interlaken und Grindelwald gestellt. Das Team flog unter dem Namen Interlaken und gewann. Mit dabei: Rauchenberger Elisabeth. Das Herrenteam aus Grindelwald wurde an der Club-SM nicht zugelassen. Hofer Alex flog beim Team Interlaken mit und gewann.

Rauchenberger Elisabeth und Hofer Alex erflogen sich ebenfalls je den Titel der "Berner Meisterin" respektive des "Berner Meisters". Die Gewinnerin des Swisscups im Jahr 2000 ist ebenfalls Rauchenberger Elisabeth. Im Weltcup erreichte Hofer Alex den sehr guten zwölften Rang. Weiter haben Wyss Stefan und Arnold Bruno am Weltcup gute Resultate erflogen.

Der Black-Eagle Cup wurde dieses Jahr durch schlechtes Flugwetter stark eingeschränkt. So waren bloss drei Durchgänge durchführbar. Gewonnen hat diesen Wettbewerb Bohren (Blätz) Thomas. Der Black-Eagle Cup wird ab diesem Jahr für alle Jahrgänge geöffnet und zur Wertung werden weitere Wettkämpfe einbezogen. Die genaueren Modalitäten sind noch festzusetzen.

Die Clubmeisterschaft des DCJT wird neu in einem Task, dem "Gübelin Cup", entschieden werden. Das Ziel ist, aus diesem Anlass einen sportlich hochstehenden Anlass entstehen zu lassen. Das traditionelle Clubfliegen (Plauschwettkampf) wird separat erfolgen.

4. Kassen- und Revisionsbericht

Neustadt Rita legt den Kassenbericht ab. Auffällig ist, dass die Mitgliederbeiträge zu über 90 Prozent einbezahlt wurden. Gegenüber vorangegangener Jahre ein Erfolg. Sehr erfreulich ist auch der Gewinn der Parabar. Weiter sind die Beiträge der Firstbahnen und des SHV an die Erneuerung des Bächlersturms dafür verantwortlich, dass im Jahr 2000 ein Ertragsüberschuss von über 7'000.—verbucht wer-

den konnte. Die Revisoren Krebs Hans und Bleuer Patrick legen den Revisionsbericht vor und loben die saubere Buchführung unserer Kassierin.

5. Décharge-Erteilung

Nach der ausführlichen Orientierung über die Vorstandstätigkeiten wird dem Vorstand durch die Versammlung die Décharge erteilt.

6. Mutationen

Sieben Austritte hatte der DCJT im Jahr zu verzeichnen, alle aus persönlichen Gründen. Die Namen der 18 Neumitglieder werden verlesen und anschliessend deren Wahl durch Applaus bestätigt.

7. Jubiläum 25 Jahre DCJT

Zur Feier unseres Jubiläums ist am 8.9.2001 auf der First ein Clubfliegen mit anschliessendem Bankett vorgesehen. Weiter wird eine Festzeitschrift zu diesem Anlass herausgegeben werden. Ziel dabei ist es, die Geschichte des Clubs zu erhalten und allen zugänglich zu machen, sei es durch die Festzeitschrift oder durch den geplanten Internetauftritt. Bis zum Clubfliegen sollten die beiden Projekte fertiggestellt sein, stellt Dubach Urs in Aussicht.

8. Internetauftritt

Feuz Dres stellt die neue Internet Seite vor. Sie wird am 22.01.2001 aufgeschaltet werden. Nebst dem neuen "Webalbum", zu welchem jedes Clubmitglied eigene Beiträge beisteuern kann, wird auch eine Online-Mitgliederverwaltung aufgeschaltet, welche gestattet, Adressänderungen etc. direkt über das Internet zu erledigen.

9. Budget

Der budgetierte Verlust von Fr. 14'180.—wird hauptsächlich durch die Jubiläumsaktivitäten begründet. Das Budget wird einstimmig genehmigt.

10. Wahlen

Innerhalb des Vorstandes sind keine Mutationen vorgesehen. Seine Mitglieder werden für ein weiteres Jahr gewählt.

11. Jahresprogramm

Stauffer Roland stellt das Jahresprogramm 2001 vor. Es wird im Detail aufgelistet und allen Mitgliedern zugestellt werden.

12. Ehrungen

Nachträglich wird dem Gewinner des Black-Eagle Cups, Blätz Thomas, der Preis, ein GPS, überreicht. Die Rangverkündigung fand schon anlässlich des Clubessens im Grund statt.

Die Clubkanne wird an Hofer Alex übergeben für seinen Traumflug über Eiger, Mönch und Jungfrau.

13. Verschiedenes

Die Helfer am Stand des DCJT anlässlich des Jungfrau-Marathons werden im nächsten Info namentlich erwähnt werden. Ihre Helferdienste werden bereits an dieser Stelle verdankt.

Die Hauptversammlung im Januar 2002 wird wiederum im Dorf in Grindelwald und an einem Samstag durchgeführt werden. Der genaue Termin wird durch den Vorstand zu bestimmen sein, unter Berücksichtigung des Lauberhorn-Wochenendes etc.

Die Dienste unseres Präsidenten werden durch Balmer Fritz gewürdigt und durch die Versammlung mit gebührendem Applaus verdankt.

Die Versammlung wird um 21.50 durch Ringgenberg Dres geschlossen.

Das anschliessende Buffet und der Diavortrag von Hofer Alex über seine beiden Höhenflüge, bestens co-kommentiert durch unseren Präsi, verleihen dem Anlass einen würdigen Abschluss.